

# Hay libertad en nuestro movimiento: Sheinbaum

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

**"AQUÍ HAY LIBERTAD** en nuestro movimiento", dijo la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, al ser cuestionada sobre el apoyo que dos hermanos del Presidente Andrés Manuel López Obrador hicieron público, uno hacia ella y otro hacia el canciller Marcelo Ebrard.

En conferencia de prensa, dijo también: "Aquí lo más importante es un tema de convicción en un proyecto de nación, lo que queremos es más justicia; me quitó la cachucha de Jefa de Gobierno, nosotros como gobernamos para los que menos tienen, pero también somos miembros de un partido y quienes nos afiliamos a ese partido, en pausa ahora porque no hacemos labores partidarias, también debemos respetar los estatutos".

A pregunta expresa sobre la declaración de Ebrard en el sentido de que debería haber más mujeres corcholatas, Sheinbaum respondió: "Por convicción hemos estado ahí siempre, estamos arriba en las encuestas por varias razones".

Añadió: "Si hubiéramos hecho un mal trabajo en la ciudad, difícilmente podríamos estar presentando, nos respalda el trabajo que hemos hecho en la ciudad".

Dijo también que los perfiles de científicas, académicas y políticas ayudan a que los cambios sean visibles. "Luchamos por los derechos de las mujeres y porque las mujeres podamos estar en cargos de elección popular al nivel más alto de cualquier país", comentó.

Remarcó que es un asunto de proyecto y nación al que están vinculadas y eso es lo que mantiene a las mujeres arriba en las encuestas. Además, se dijo orgullosa de ser parte del grupo que ha acompañado al Presidente y aseveró que juntos luchan "por las causas, no por cargos".

